

El secuestro y muerte del hijo de Lindbergh

Impresionantes detalles de la forma en que se cometió el bárbaro hecho

Flemington, 3.—Después de prestar declaración la señora Lindbergh, el siguiente testigo fué el coronel Lindbergh, quien declaró que estaba sentado al lado de la ventana, leyendo un libro en la noche del secuestro. Era una noche tranquila, y aproximadamente a las nueve y media oyó un ruido como si se hubiera roto algo de madera. En aquel momento pensó que el ruido procedía de la cocina y no prestó más atención. A las diez de la noche, la niñera de su hijo, Betty Gow, penetró excitadísima en la habitación diciendo: «El niño ha desaparecido». Entonces, el coronel Lindbergh se dirigió a la habitación destinada a la criatura y encontró la nota del rescate en el marco de la ventana, que estaba cerrada. Inmediatamente informó a la Policía de lo que sucedía, después de lo cual cogió un rifle registrando en vano la casa y el jardín. Después de la llegada de la Policía fué cuando se descubrió a veinte pies de distancia de la casa, la escalera de mano. El coronel Lindbergh declaró después, que sólo había abierto la nota pidiendo el rescate después de la llegada de la Policía.

En su primer informe, el fiscal ha acusado a Hauptmann de haber comulgado y realizado el plan para secuestrar el niño Lindbergh. Con firme voz, desprovista de emoción, declaró que Hauptmann aplastó el cráneo de la criatura y rasgó las ropas de dormir que él llevaba. El fiscal declaró que el día que el procesado colocó la escalera de mano en el muro de la casa para secuestrar al niño, abrió la ventana y descendió con él en brazos, rasgó las ropas de dormir que llevaba, mató al niño y entró en un punto conveniente en una fosa poco profunda.

La defensa no hizo ningún informe preliminar y se procedió a llamar al primer testigo. Entre los primeros testigos que desfilaron ante el Tribunal figuró la esposa del coronel Lindbergh, quien prestó declaración, dando muestras de profunda emoción, llorando desconsolada cuando identificó las ropas de dormir que llevaba su hijo.

El fiscal amplía su informe

El fiscal describió la nota dejada por el secuestrador en la cuna del niño, alabando la intervención del doctor Condon, que sirvió de intermediario y que entregó los cincuenta mil dólares del rescate, declarando que el dinero fué entregado directamente al procesado. «En el interior del cementerio estaba Hauptmann. Cuando vió que el doctor Condon estaba sólo se dirigió a él para hablarle». La segunda reunión se celebró en el patio posterior de la casa del doctor Condon, en la que el secuestrador convino en aceptar cincuenta mil dólares. El fiscal dijo: «Podéis imagináros el estado en que se encontraba el coronel Lindbergh, pensando en que podría recobrar al niño. Buscó el dinero y fué en automóvil con el doctor Condon al cementerio. Hauptmann llamó al doctor, y su voz fué oída en dos manzanas. El doctor Condon dijo al secuestrador: Los tiempos son malos. ¿No puede rebajar los cincuenta mil dólares? Cuando el secuestrador recibió el dinero, dijo: «Espere un minuto doctor, hasta que vea si todo está bien», y poco después añadió: «Está bien». Después de dos horas, el coronel Lindbergh y el doctor leyeron una nota

que les había entregado, Hauptmann con las instrucciones para encontrar al niño, en las que se les decía que fueran a Bay, en el Estado de New England y Lyndi. Describe después cómo fué encontrado el cadáver del niño, descompuesto, pero pudiéndose verle reconocer por el pelo rubio y los vestidos de dormir que le había puesto su niñera, Betty Gow. A continuación relata cómo se procedió a la detención de Hauptmann, y cómo fué encontrado en el garage de su casa el dinero procedente del rescate.

Cuando el fiscal describió cómo el procesado dió el golpe de muerte que aplastó la cabeza del niño, miró fijamente a Hauptmann durante unos segundos. El procesado permaneció impasible, devolviéndole la mirada fijamente. El silencio era imponente en el Tribunal de Justicia, percibiéndose solamente el ruido de los papeles y de los lápices de los periodistas que tomaban notas.

Un complot en Cuba, en el que había comprometidos tres ex ministros

Los conspiradores se proponían ejecutar a sus enemigos políticos

La Habana, 3.—El Ejército ha descubierto un complot secreto de grandes proporciones, en el que estaban comprometidos tres ex ministros. Los conspiradores se proponían ejecutar a sus enemigos, después de haberlos juzgado ante un Tribunal constituido por ellos mismos. Entre los doce detenidos se incluye a Emilio Portel, Vilanio Hermi y José Irizarri, que formó parte de la Comisión de los Cinco, constituida después del derrumbamiento de Céspedes en 1933. También están detenidos Edoardo Cantón, estudiante, y Rafael Giraud, jefe de la reciente huelga nacional contra la Compañía de electricidad. Los primeros detalles de este complot se han sabido cuando un transeunte encontró a José Luis Benavat, que fué gobernador de la provincia de Oriente, en una calle de los suburbios con una herida de bala en la espalda. Benavat estaba hospitalizado cuando fué secuestrado por una banda armada de ametralladoras. El Ejército lo buscó y lo encontró, llevándole a Campo Columbia.

Según ha sabido el Ejército, el ex ministro Guiteras llamó a Benavat a La Habana, donde se apoderó de él, acusándolo de revelar los planes revolucionarios y sentenciándolo a muerte. Entre los miembros del Tribunal de Justicia clandestino figuraban el que fué secretario de Trabajo Juan Artiga y Pablo Carera Jutziz.

Los jefes de este complot comprendían a elementos estudiantiles y obreros, miembros del partido Joven Cuba, de Guiteras, y del partido de Grau San Martín.

Detención de varios dirigentes de las Juventudes Socialistas

Un diputado de la misma significación perece ante el señor Alarcón

Madrid, 4.—Agentes de la Brigada Social hicieron comparecer ayer en la Dirección general de Seguridad al diputado Cortes de filiación socialista don Juan Siméon Vidarte, quien, acompañado por la Policía,

prestó declaración ante el juez especial, señor Alarcón, y éste ordenó que fuera puesto en libertad.

La Policía detuvo y puso a disposición del juez señor Alarcón, a Mariano Rojo González y José Castro Taboada, pertenecientes a las Directivas de las Juventudes Socialistas, y a Pedro Llorente Lázaro, que tomó parte en los sucesos ocurridos en la noche anterior al movimiento de Octubre, en la Guindalera. Dichos detenidos, que se encuentran en la Dirección de Seguridad, prestarán declaración hoy ante el citado juez.

Empieza mal el plebiscito del Sarre

Se tirotean el Frente Alemán y el Frente de Libertad

Sarrebrück, 3.—Se ha registrado una colisión entre miembros del Frente Alemán y del Frente de Libertad, colisión que degeneró en una verdadera batalla con revólveres en la población de Nesdorf. Antes de que llegara la Policía de asalto resultaron tres hombres heridos. Otro hombre resultó herido en un tiroteo en Puttingen.

La United Press ha sabido que el plebiscito se efectuará en dos votaciones separadas. El primer plebiscito se celebrará el domingo, 6 de Enero, en el que votarán los empleados postales, obreros ferroviarios, Policía y demás funcionarios públicos, depositando sus votos una semana antes que el resto de la población. La razón para esto es que miles de ferroviarios, Policía y demás funcionarios públicos, depositando sus votos una semana antes que el resto de la pobla-

ción. La razón para esto es que miles de ferroviarios y otros funcionarios tendrán que trabajar intensamente el domingo, 13 de Enero, fecha señalada para el plebiscito. El servicio de transportes postales y de transportes ferroviarios tendrá que ser completo el día de la votación, puesto que gran número de habitantes del Sarre tendrá que viajar en largas distancias para votar en el lugar de su residencia en 1919, así como también habrá que transportar a 56.000 votantes procedentes de Alemania. Lo mismo se puede decir de la Policía del Sarre, la mayoría de la cual tiene voto. Los votos emitidos el domingo, día 6, serán transportados al Wartburg Hall, en Sarrebrück, donde serán estrechamente vigilados hasta la semana siguiente, en que se unirán a los del resto de los votantes.

Berlín, 3.—La Prensa alemana comenta y observa con la mayor calma los últimos esfuerzos separatistas en el Sarre para mejorar sus probabilidades en las semanas anteriores al plebiscito.

La población alemana del territorio, consciente de su victoria, está interesada en gran medida en el mantenimiento de la calma y el orden.

A los directores de periódicos

Sarrebrück, 3.—La Comisión de gobierno del territorio del Sarre ha advertido a los directores de periódicos que éstos serán suprimidos si publican informaciones exageradas de los incidentes insignificantes que puedan producirse.

Por otra parte, se ha dispuesto que los funcionarios que tengan que prestar servicio el día 13 del corriente emitan su voto el martes y miércoles.

El señor Martínez Barrio habla del momento político

No cree que surja la crisis y ni que el proyecto de ley Electoral se presente el día 22 al Parlamento

Sevilla, 3.—El partido Unión Republicana ha acordado celebrar un acto político el próximo domingo, para lo cual se ha solicitado del gobernador civil la oportuna autorización. En dicho acto, el señor Martínez Barrio pronunciará un discurso tratando de política general, informando de ella y de la gestión parlamentaria suya y de los representantes del partido.

Anoche celebró una reunión con el Comité provincial del partido y después recibió a los periodistas. Un periodista le preguntó qué juicio le merecía el momento político presente.

—Espero conocer—dijo—el discurso del Presidente de la República, y puedo únicamente anticiparle que las noticias que tengo de ayer le conceden una extraordinaria importancia.

—¿Hallará una fácil solución el conflicto surgido en el seno del Gobierno, o cree usted, por el contrario, que se llegará al planteamiento de la crisis?

—No creo—contestó—que surja la crisis. Me inclino a la opinión de que se hará fácilmente el zurcido. Ahora bien—añadió—los zurcidos duran lo que duran; pero suelen acabar con la tela.

—¿Su opinión respecto a la prórroga del estado de guerra?

—Que no está en las facultades de la Diputación permanente acordar su prolongación, porque se oponen a ello el espíritu y la letra del artículo 42 de la Carta constitucional, aun cuando ahora se pretendía interpretar en sentido distinto, bajo el pretexto de que no se trata de acordar la suspensión de garantías, sino de la prórroga de este acuerdo adop-

A sria. Bancaria Clarnus

(Diputación, 330, entresuelo, 1.ª Barcelona) Horas de despacho: de 9 a 12 (entre Bruch y Luján) Teléfono 20302

Préstamos de dinero y de grandes capitales en hipotecas o documento privado, etcétera y sobre toda clase de fincas urbanas y rústicas, etcétera (Tramitación rápida y reservada)

En todas las poblaciones y pueblos de España se facilitan préstamos de capitales en metálico, desde 25.000 hasta 3.000.000 de pesetas. Con la garantía, para el peticionario que solicita el préstamo, de nuestra rigurosa reserva. Tipo de interés, desde el 5 por 100 anual. Pago de intereses, por trimestres o semestres vencidos, sin recargos ni apremios. Tiempo de duración de las operaciones de préstamos, (plazo de vencimiento) desde uno hasta veinte años, o sea por el número de años que se convenga, indistintamente a corto o largo plazo, con derecho en el vencimiento a prórroga o aplazamiento, libre de recargo y apremio, siempre y cuando esté al corriente de pago de intereses.

Condiciones para la devolución del capital prestado con facilidades y ventajas para la amortización voluntaria, o sin ella; la amortización voluntaria puede efectuarse indistintamente o conjuntamente por los procedimientos de parcial, mixta y total.

apoyo de las distintas fuerzas republicanas para el caso de que falten al Gobierno el de la Ceda y agricultores? —Venimos escuchando el aria; pero no oímos el dúo.

El señor Lerroux es objeto de una pequeña operación quirúrgica

Madrid, 4.—El señor Lerroux acudió ayer tarde, a las cinco y media, al ministerio de la Guerra, donde permaneció hasta las seis menos cuarto. A dicha hora se trasladó a la Presidencia, en la que estuvo escasamente una hora, y marchó a continuación a casa de un oculista para extirparse un quiste.

El jefe del Gobierno regresó al ministerio de la Guerra, donde recibió algunas visitas, entre ellas las de los señores Madariaga y De Pablo, este último subsecretario de Hacienda, que fué a darle las gracias por su nombramiento.

A las ocho y veinte de la noche el señor Lerroux recibió a los periodistas, a los que dijo que acababa de ser objeto de la operación quirúrgica a que nos referimos anteriormente.

—He estado demorando unos días esta pequeña operación—dijo el señor Lerroux—y al fin esta tarde me he decidido. Me encuentro bien y no siento más molestia que la de llevar un cuerpo extraño en el ojo izquierdo. (Efectivamente, el señor Lerroux llevaba sobre el ojo un trozo de gasa.) Creo—siguió diciendo el presidente del Consejo—que esta pequeña dolencia será cosa de un par de días, y que pasados éstos, me encontraré en estado perfectamente normal. Ahora—añadió—me voy a casa a descansar.

El señor Vaquero está seguro de que España no quiere más que paz y trabajo

Los discursos del Presidente, que se harán públicos en una referencia, constituyen notables piezas jurídicas

Madrid, 4.—El ministro de la Gobernación manifestó esta madrugada a los periodistas lo siguiente: —Como ustedes verán, la tranquilidad es completa en toda España.

¡ATENCIÓN!, SEÑORA

Las interesa visitar la nueva peluquería SALON ALCAZAR. Ofertas por el procedimiento «Eugéne» patentado en todo el mundo. Personal diplomado y especializado en todo trabajo. Doce años de experiencia. Servicio esmerado

Covarrubias, núm. 3 Segovia

¡ATENCIÓN!

Nueva cristalería de F. Cayón Colocación de parabrisas, portezuelas para coches, cristal impreso blanco color, espejos y tejas de cristal, presupuestas para obras. No compren sin consultar precios. Se garantizan toda clase de trabajos

San Juan, 10 Próximo al Azoguejo Segovia

ANTE TODO, NUESTRA INDUSTRIA

Medite bien... a nada se comprometa, nada le cuesta oír antes un ASKAR potencia, selectividad, pureza de sonido ESPAÑOL 440 pesetas Ventas en largos plazos, garantizamos hasta las lámparas

AGENCIA ALEX Cervantes, 13 Teléfono 28

Ondas larga y normal
VENTAS
CONTADO - PLAZOS

Todas las ondas

Ondas extra corta y normal
PRUEBAS
SIN COMPROMISO

LA VOZ DE SU AMO

YA HABRA OIDO DECIR QUE SON LOS MEJORES Y MAS SELECTIVOS

Agente: CARLOS TABLADA
Carretera La Granja, 4. Teléfono 91